



# Folkloretanzgruppe Köpenick

## Markt der Traditionen am 25.Mai 2024 in Lübbenau

Bei strahlendem Sonnenschein und 25 Grad im Schatten freuten wir uns über die Einladung zu dem Markt der Traditionen in Lübbenau.

Für die Stellprobe um 13.00 Uhr suchten wir uns gut gelaunt einen schattigen Platz und nutzten auch die Gelegenheit für ein Gruppenfoto.



Nicht nur uns wurde in unserer Flämingtracht immer wärmer, auch der Blumendekoration lief das Gießwasser aus den Töpfen. Genau auf die Tanzfläche. Schnell und umsichtig fegte noch eine eifrige Tänzerin aus unserem Kreis mit einem Wischmopp über die Bühne.

Um 14 Uhr konnten wir mit unseren ersten sechs Tänzen beginnen. Die Geestländer Quadrille, der Wolgaster und das Gemischte Doppel forderten unsere ganze Konzentration und das gutgelaunte Publikum spendete uns viel Applaus.

In einer kurzen Pause spielte eine Blaskapelle bekannte Rhythmen und Lieder und wir frischten unseren Wasserhaushalt auf und führten eine nochmalige Stellprobe für unseren zweiten Tanzblock durch.



# Folkloretanzgruppe Köpenick

Um 14.40 Uhr standen wir wieder auf der sonnigen Bühne und zeigten dem fröhlichen Publikum den Kronenwirt.

Der zweite Teil unseres Programmes präsentierten wir eine Premiere den „Kronenwirt“. Gespannt und konzentriert wollten wir beginnen. Aber auf dem Stick fehlte die Musik. Schade!

Nach der kurzzeitigen Irritation konnten wir mit Schwung und Kompetenz den Schaumburger, den Schäferlaufmarsch und den Fjärilien präsentieren.

Mit viel Applaus, fröhlichen Gesichtern und einer lockeren und lustigen Abmoderation der Veranstaltungsleiterin verabschiedeten wir uns pünktlich um 15.00 Uhr

*Alles in allem war es ein sehr schöner Auftritt und der Spreewald ist immer wieder eine Reise wert.*

*Wir danken dem Veranstalter für diese schöne Möglichkeit zur Präsentation unserer Tänze.*